

Fecha 04.12.2015	Sección Negocios	Página 19
----------------------------	----------------------------	---------------------

HSBC va por **NAICM** con 6 mmdd

BUSCA FINANCIAR la tercera fase de créditos privados del **nuevo aeropuerto**; en las dos etapas anteriores aportó más de mil millones dd

Por Lindsay H. Esquivel >
lindsay.hernandez@razon.com.mx

EL GRUPO FINANCIERO HSBC busca financiar la tercera fase de créditos privados del **Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM)**, por un monto de 6 mil millones de dólares, reveló el director general del instituto, Luis Peña.

Recordó que en la primera etapa de los créditos que ha solicitado el Gobierno para la construcción de la **terminal aérea**, se otorgaron mil millones de dólares, de los cuales 53 millones los aportó HSBC.

Para la segunda etapa, la transacción fue de tres mil millones de dólares, de los cuales el banco con sede en Londres, financió mil millones de dólares. Esta línea de crédito revolvente (es decir, que puede volver a solicitarse) también tuvo aportación de las instituciones bancarias Citibank y JPMorgan.

Por lo que se espera una tercera etapa de colocación crediticia, en la que

HSBC buscará otorgar el financiamiento completo por unos seis mil millones de dólares.

Luis Peña no detalló el cierre de la transacción; sin embargo, mencionó que el banco ha reportado el mayor monto de deuda corporativa de empresas, tanto en México como en el extranjero. Además ha participado como coordinador global de los créditos que se han solicitado para el **NAICM**.

Cabe recordar que la construcción del **nuevo aeropuerto** estima un costo por 169 mil millones de pesos, de los cuales 98 mil millones serán recursos del Gobierno federal y 71 mil millones de financiamiento privado (principalmente créditos bancarios y emisiones de bonos).

+cifras

24

Por ciento ha crecido el segmento de banca empresarial

2.5

Por ciento estima la Coparmex que alcanzará el PIB

